
 

 

 

 

Conseil d’Administration 
Mardi 12 mars 2024 à 19h00 

Maison Régionale des Sports et Visio 
 

Présents : Marie-Christine PLASSE ; Thierry PEYSSON ; Serge LABAUNE ; Michel ERINTCHEK ; Evelyne 
GLAIZE ; Nicole CONSTANCIAS ; Jean-Louis TRAMBOUZE ; Olivier AUBAILLY ; Nasser HAMMACHE 

En visio : Brigitte SAINT-BONNET ; Michel FURET ; Joël SCOMPARIN ; Dominique COSTE ; Marie-Claire 
EMIN ; Eric MERAND ; Sophie GERBET 

Excusés : Denis CADON ; Franck RIGON ; Jean-Yves MASSON ; Fabienne GARNIER ; Charles MERCIER-
GUYON ; Thierry TONNELIER ; Joffrey COHN ; Patrick CROISY 

Direction : Melissa JARRAR 

Personnes Ressources : Gérard DESHAYES ; Martine UBALDI-CLARET   

 

1- Approbation du PV du dernier CA 

Dans le paragraphe partenariat Groupama, enlever stadium.  

Vote au lieu de votre.  

Le PV est approuvé à l’unanimité sous ces 2 réserves.  

 
2- Assemblée Générale CROS AURA  

Les rapports d’activités ont été diffusés sans remarques.  

Un souci relatif au paiement des cotisations (1/3 à relancer).  

Des rappels seront faits par mail aux sièges, aux présidents et aux trésoriers. 

Cooptations :  

4 personnes ont présenté leur candidature :  

- Eric MERAND (Rugby) 
- Christophe MALENFANT (UNSS) 
- Daniel SENECLOZE (Hand Ball) 
- Alain VALETTE (Judo)  

Validation à l’unanimité.  

 



 

 

 

 

Finances :  

Présentation du compte de résultat.  

Discussion sur la répartition des différents postes de subventions Région.  

Accord sur une partie de proratisation.  

Résultat : 62 639 € de déficit.  

 Présentation du prévisionnel en forte hausse à 715 913 € dans l’attente de subventions plus 
nombreuses et plus élevées.  

Validation du compte de résultat.  

Discussion sur le montant des cotisations : on reste à cotisations constantes mais on prévoit une 
réflexion sur la possibilité d’envisager un paiement par prélèvement.  

D’accord pour 2 interventions de Monsieur Gérald GUENNELON de la Maison Régionale de la 
Performance et Gérard DESHAYES sur la terminologie à l’issue de l’AG.  

 

3- Etat des Projets 
 

Politiques publiques de Haut-Niveau :  

Conférence Régionale des Sports le projet phare pour 2024 / 2025 est le « Bouger en AURA » pour 
inciter/sensibiliser à la pratique de l’activité physique et sportive.  

Sollicitations fortes pour la présence d’athlètes de Haut-Niveau. 

Professionnalisation :  

Beaucoup de sollicitations pour des interventions dans des écoles, des universités et des collectivités 
territoriales notamment lors de la Semaine Olympique et Paralympique.  

L’Organisme de Formation va repasser la certification Qualiopi fin novembre.  

Sollicitation du DLA Régional pour des formations RSE.  

Vice-Présidence Politiques Publiques :  

La nomination de Nicole CONSTANCIAS à ce poste est validée par l’ensemble des membres présents 
au Conseil d’Administration.  

Organisation OSL Place Bellecour de Journée Olympique Open Sport de Lyon le 23 Juin : 

Le CROS est co organisateur, la question de la compensation financière est évoquée. Une convention 
sera signée entre les deux instances.  

 

 



 

 

 

 

 

Commission Mixité Féminisation : 

Réunion le 09/03 au LOU sur le thème de la mixité et féminisation avec participation du réseau des 
femmes chefs d’entreprises et politiques.  

Retours très positifs avec le lancement officiel du Club Régional des 300.  

Elles et Sport se tiendra cette année au Groupama Stadium avec invitation au match demi-finale de 
l’OL féminin à la suite.  

Erasmus :  

Le projet est déposé, la décision sera annoncée en septembre.  

Le projet GENIES a été déposé et le CROS a été sollicité pour être partenaire d’un projet sur la santé 
mentale des jeunes.  

Projet Impact 2024 :  

Projet déposé sur le développement durable, retour début mai.  

Trophées des Sports le 7 mars au Groupama Stadium :  

Très belle réussite avec une excellente participation du public. L’animateur a fait une excellente 
prestation. A retenir pour une prochaine édition.  

Esprit Bleu :  

Impression le 29/03, distribution à l’Assemblée Générale. La thématique porte sur les célébrations 
des Jeux Olympiques de Paris 2024.  

SharePoint élus CROS :  

L’espace de partage sur SharePoint est en cours de construction été sera présenté à l’ensemble des 
membres du CA pour permettre son utilisation dans les prochains mois.  

Fonds de Dotation :  

Réunion à programmer pour fixer les comptes.  

 

4- Paris 2024  
 

Nous sommes sollicités pour proposer 26 bénévoles pour l’animation du Club France avant le 21/03.  

 

5- Représentations  

/ 



 

 

 

 

 

6- Questions diverses 

ANS :  
 
Le CA vote à l’unanimité la demande ANS Emploi 2024, soit 5 consolidations à la hauteur de 30.000€. 
 
 

Fin de CA à 22h15 

                  

Serge LABAUNE, Secrétaire Général                        Marie-Christine PLASSE, Présidente 

 

 

 

 


